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日本共産党品川区議会議員 南恵子事務所 八潮5-12-65-503

ご相談はこちらへ

南恵子事務所

tel 3790-1523

区議団ｅーｍａｉｌ ｉｎｆｏ＠ｊｃｐ－ｓｈｉｎａｇａｗａ．ｃｏｍ

八潮の街は24年経過して少子高齢化が目立ってきました。５校ある小中学校は

来年度から１校に統合される予定で、あと利用に「高齢者施設をつくってほし

い」「住民が利用できる集会施設にしてほしい」などの意見が寄せられていま

す。また、団地中央にある商業施設の大スーパーは代替わりし、個店は撤退が

続いています。商品構成を増やしたり、健康にいい安全な食品を買えるお店や

量り売りできるお店もあっていいなど、改善・工夫を求める声も届いています。
そこで、八潮に住んでいる私たち住民が、どのような街にしたいのか、八潮

の魅力を生かすまちづくりにするためにも何をどう改善したらいいのかなど、
みんなで一緒に考え、意見交換することが今の時期に一番大事だと思います。

区は、八潮の街の活性化を検討する体制をつくり、議会でも特別委員会を設置

しました。八潮自治会連合会は『まちづくり検討会』の委員を募集し、みんな

で考え合おうという立場をとっています。大歓迎したいですね。

街で暮らしている人々の意見の反映なくして、自治体や議会で進めるといい

結果はもたらされません。街の問題は街の人々が力をあわせ自治会連合会にま
とまって、いい街をつくっていこうではありませんか。

そのためにも、南は住民のみなさんのご意見をたくさん伺いたいと思いアン
ケートを作りました。どのようなご意見でもいいですので気軽に聞かせてくだ
さい。

アンケートの回答は ＦＡＸで（３７９０）１５２３へ
あるいは ６５号棟５０３の集合ポストへお願いします

アンケートは

裏面にあります。
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各アンケート項目の該当するところに○をしてください

１、あなたにとって八潮の街のいい所はどこですか？

２、八潮に住んでいて不便を感じているところがありますか？ あるとしたらどんなことですか？

３、少子高齢化の現状を改善するためにも、若者が安心して住めるよう、家賃助成の実現が必要

ではないかと思いますがいかがですか？

イ、必要 ロ、必要ない ハ、わからない

４、八潮の商業施設に入ってほしい店舗はどのようなものでしょうか？ また、魅力あ
る施設にするには、何があったらいいでしょうか？

５、八潮で長く住み続けたいと考えていますか？

イ、長く住み続けたい ロ、長く住み続けたい ハ、わからない

６、日本共産党へのご意見などありましたら、下記にご記入をお願いします。

ご協力ありがとうございました。 今後の活動に生かします。

差しつかえなければ 下記の内容に記入してください。

あなたは八潮団地に住んで何年ですか？
イ、0～5年以内、 ロ、5～10年以内 ハ、10～15年 ニ、15年以上

あなたの年齢は次のうちどこに当てはまりますか？
イ、20代 ロ、30代 ハ、40代 ニ、50代 ホ、60代 ヘ、70代以上

ご意見

ご意見

ご意見


